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经开时报 政务

区领导督查秸秆禁烧
农作物综合利用工作情况

本报讯 6 月 13 日上午，经开区党
工委委员、工会主席王宏伟在农经委
负责人的陪同下，采取随机抽查方式，
现场督查各办事处三夏期间秸秆禁烧
和农作物综合利用工作开展情况。通
过督查发现，各办事处对秸秆禁烧工
作都高度重视，本着“不冒一股烟、不
着一把火、不烧死一棵树”的工作思
路，强化防控措施，细化工作责任，采
取有效方法，扎实推进秸秆禁烧工作。

在潮河办事处司赵村秸秆禁烧工
作现场，王宏伟听取了潮河办事处和
司赵村前一阶段秸秆禁烧和综合利用
工作开展情况，并对办事处下一步秸
秆禁烧工作提出了具体意见。王宏伟
强调：办事处、各村两委要高度重视秸
秆禁烧和综合利用工作，要站在讲政
治的高度，从维护大局出发，采取强力
有效措施，切实抓好禁烧工作，严禁露
天焚烧秸秆和垃圾，绝不允许露天冒
烟。同时，办事处要积极采取“堵疏结
合，以疏为主，综合利用，变废为宝”的
工作思路，引导教育群众转变禁烧观
念，主动支持禁烧工作，实现禁烧工作
由“禁烧+处罚”向“教育+收益”转变，
引导农民进行秸秆粉碎还田，帮助和
鼓励企业进行秸秆回收，从而提高农
业经济效益，增加农民收入。
记者 李无双 通讯员 赵勇

国际物流园区
华正道项目第二次联席会审

本报讯 国际物流园区就华正道
项目日前召开第二次联席会审，园 区
党委副书记、园区管委会主任李兵主
持会议，园区各相关部门负责人参加
了会议。

会议对华正道新增30亩土地项目
方案进行集中评审。会上，李兵听取
了华正道项目负责人有关的进展及存
在问题等情况的汇报，并提出具体意
见和建议，希望华正道重视并确保项
目各种数据的准确性、可靠性，以便园
区能更加全面正确地了解该项目的进
展情况。通讯员 周杰

省统计局贸易处一行
调研经开区零售业发展状况

本报讯 6 月 13 日上午，省统计局
贸易外经处处长孙磊、市统计局总统
计师张庆华等一行 4 人到经开区就零
售业发展现状展开调研，经开区统计
局负责人陪同调研。

调研以座谈会形式开展。经开区
统计局负责人汇报了全区零售业1～5
月份的主要指标完成情况，并与省局
贸易专业人员就当月数据进行了具体
分析。调研人员在听取报告后详细询
问了国家 4 月 8 日出台的跨境电商税
改新政对 E 贸易入驻企业带来的影
响，并就汽车零售行业的发展现状进
行了深入讨论。

调研结束后，省统计局贸易外经
处处长孙磊对做好零售业统计工作提
出了两点要求：一是要加强重点企业
的运行监测，加强调研力度，及时掌握
企业的运行状况。二是积极寻找新的
增长点，随时关注 E 贸易入驻企业发
展情况，凡是符合进入贸易“四上”统
计名录库条件的企业要及时纳入统计
范围。记者 李无双 通讯员 曹中恋

本报讯 6 月 14 日上午，郑州市住
房保障和房地产管理局副局长高胜利、
住房保障办代文启主任一行 5 人赴
经 开 区 就 城 市 精 细 化 管 理 20 项 重
点工作、保障性安居工程建设以及
城 市 防 汛 工 作 进 行 了 检 查 调 研 。
经开区党工委委员、管委会副主任
李国立陪同。

工作组一行首先听取了区房地产
管理局负责人关于 2016 年房地产管
理工作汇报，然后对城市精细化管理
20 项重点工作、城市防汛工作等方
案、预案和计划进行了查看。工作组
对经开区房地产管理等各方面所做
的工作给予了充分肯定，也对下一步
的工作提出了具体要求，一要加强组

织领导，确保安居工程建设质量，按
标准要求和时间节点稳步推进；二要
建立健全各项工作机制，有力推进城
市防汛工作有序开展，做到防患于未
然；三要落实好上级政策，努力把城
市精细化管理 20 项重点工作真正落
到实处。
记者 王赛华 通讯员 李超

本报讯 许昌市政府、郑州经开区
管委会、河南保税集团跨境电商出口战
略合作框架协议签约仪式日前在许昌
市举行。许昌市委书记武国定，许昌市
委副书记、市长胡五岳，郑州经开区党
工委书记、管委会主任崔绍营，郑州经
开区党工委委员、管委会副主任孙兵，
河南保税集团总裁徐平及河南出入境

检验检疫局驻经开区办事处、郑州海关
驻经开区办事处有关负责人等参加了
签约仪式。

许昌市委副书记、市长胡五岳致欢
迎辞，希望三方充分发挥各自优势，加
强合作，着力创建优势互补、资源互享、
信息互通、发展互动的跨境电子商务联
动发展机制，共同开辟事业新天地。

崔绍营表示，三方签约开启了合作
发展的新篇章，希望能够借助中国(郑
州)跨境电子商务综合试验区获批的
良好机遇，加强业务合作，扩大跨境电
子商务出口，实现三方互利共赢，为我
省跨境电商发展注入新活力，为国家

“一带一路”战略实施作出新贡献。
记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

中国（河南）非公有制经济发展论坛
重点项目考察团到经开区参观考察

本报讯 6月15日下午，由福建、贵
州、广东、广西 4 省百余名民营企业家
代表组成的非公有制经济发展论坛重
点项目考察团到经开区参观考察。郑
州市政协副主席张冬平，郑州市中小企
业服务局局长李红乐，经开区党工委委
员、管委会副主任杨光，经开区工信局
负责人梁陪同参观。

代表团参观的首站是宇通客车，在
听取了相关工作人员关于宇通公司的
改革发展、新能源汽车的市场前景等情
况简介后，代表们深入整车电泳车间、
总装车间进行零距离参观，并登上新品
样车试乘体验，代表们纷纷合影留念，
对新能源汽车，尤其是新款家用房车及
校车表现出极大的兴趣。

随后代表团来到了河南跨境e贸易
体验中心，详细了解了跨境电商的运作
模式、市场辐射范围、发展规模等情况，
在惊叹跨境电商的先进模式及市场发
展潜力的同时，希望未来在跨境电商领
域能搭建交流合作的平台，探索加快非
公有制经济发展的新方法和新途径。
记者 王赛华/文 通讯员 郭威/图

■廉政天地

落实上级纪委要求
探索完成案件录入工作
经开区纪工委召开案件工作专题会

本报讯 为落实市纪委要求，6 月
13日，经开区纪工委召开案件工作专题
会，经开区党工委委员、纪工委书记
武斌，区纪工委班子成员、纪检监察一
室、二室、案管室、信访室和审理室相关
负责人参加了会议。会议总结了上半

年案件工作，探索完成案件录入工作，
部署安排了下半年案件工作。

会上，武斌听取了纪检监察一室、
二室、信访室相关工作情况的汇报,并
针对下一步工作提出了要求，一是要严
格按照市纪委要求，探索完成案件录入

工作，力争做到手续清晰完善、案件及
时上报。二是要坚持从小错、小案、小
节抓起，把握运用监督执纪“四种形
态”，重点惩治“三类案件”，形成持续震
慑，努力实现不敢腐的目标。
记者 李无双 通讯员 王晋晋

郑州市房管局一行检查调研经开区20项重点工作


